

# COUVERTURE ISOLANTE

---

# INSULATING MAT

- Réduit les dommages causés par les vents desséchants
  - Préviend le bris des branches causé par le poids du verglas et de la neige
  - Protège des abrasifs utilisés sur les routes
  - Préserve la santé des plants jusqu'au printemps
- 
- Reduces damage caused by cold and drying winds
  - Prevents branch damage caused by heavy snow and freezing rain
  - Protects from street abrasives
  - Preserves the health of the plants until springtime

## MODE D'INSTALLATION

En vertu de la qualité de sa confection, vous pouvez installer la **COUVERTURE ISOLANTE** directement autour de vos arbustes. Sa couleur blanche crée un microclimat qui diminue les variations de température.

Mesurez la circonférence de l'arbuste et coupez à la longueur désirée. Faites 3 à 4 trous aux extrémités de chaque largeur et fixez-y des cordes d'une longueur d'environ 4". Enroulez la **COUVERTURE ISOLANTE** autour de l'arbuste et nouez les cordes ensemble.

Pour les régions balayées par de grands vents et où l'accumulation de neige est abondante, nous vous suggérons d'utiliser la clôture **EZ PRO-TECH** qui combine tuteurs de bois et couverture isolante, dans un format pratique et facile à installer.

**IMPORTANT** : Couvrir le plus tard possible, de préférence après la première neige ou du moins lorsque le sol commence à geler. Retirer la couverture dès la fonte des neiges.

## INSTALLATION

The **INSULATING MAT** can be installed directly around shrubs. The white color creates a microclimate which lessens temperature variations.

Measure the shrub circumference and cut the material to the desired length. Make 3 or 4 holes along the width of both ends and tie a 4" string in each hole. Then place the **INSULATING MAT** around the shrub and tie the strings together.

For windy regions or areas with heavy snow accumulation, we suggest the **EZ PRO-TECH** winter protection, which consists of an insulating mat solidly attached to wood stakes, practical and so easy to install.

**IMPORTANT** : Install this material as late as possible, preferably after the first snowfall or when the ground is frozen. Remove it early in spring as soon as the snow starts to melt and the days get warmer.



Drummondville (Qc)  
Canada J2C 3K1

IMPORTÉ DE CHINE / IMPORTED FROM CHINA  
POUR / FOR DH LINE™

Dimension / Size :  
3' X 50' (0.9 m X 15.2 m)

#30892



7 72911 30892 5

B30892